

RÉGIME DE RETRAITE RBA À COTISATIONS DÉTERMINÉES
 NBP DEFINED CONTRIBUTION PENSION PLAN

JANVIER 2015 / JANUARY 2015

KWE, AI, KUEI, WAACHIYAA, KWAÏ, WWELTA'SUALUL, WACHIYA,

Nous avons le plaisir de vous transmettre le relevé de placements de votre régime de retraite RBA à cotisations déterminées au 31 décembre 2014.

We are pleased to present to you the investment statement for your NBP Defined Contribution Pension Plan as at December 31, 2014.

Nous vous rappelons que nous avons effectué un transfert de gestionnaire au 4 juillet 2014, soit Industrielle Alliance.

May we remind you that we made a management switch to Industrielle Alliance on July 4, 2014.

 RENDEMENTS DES PORTEFEUILLES
 RBA À COTISATIONS DÉTERMINÉES

Portefeuille	SSQ 1 ^{er} janvier au 30 juin 2014	Industrielle Alliance 1 ^{er} juillet au 30 novembre 2014
RBA Sécuritaire	6,91 %	3,60 %
RBA Équilibré	8,47 %	3,60 %
RBA Croissance	8,35 %	4,70 %
RBA Audacieux	8,23 %	5,10 %

 NBP DEFINED CONTRIBUTION
 PORTFOLIO YIELDS

Portfolio	SSQ January 1 st to June 30, 2014	Industrielle Alliance July 1 st to November 30, 2014
NBP Conservative	6.91%	3.60%
NBP Balanced	8.47%	3.60%
NBP Growth	8.35%	4.70%
NBP Aggressive	8.23%	5.10%

 VOTRE DOSSIER PERSONNEL
 SUR INTERNET

Vos données relatives à votre RBA à cotisations déterminées sont accessibles en tout temps via un accès réservé et sécurisé. Vous pouvez consulter à partir de la page d'accueil de notre site Internet au rbagroupefinancier.com/fr/acces-client.

Ce dossier vous permet de voir entre autres vos coordonnées, vos placements, vos transactions et vos rendements mensuels.

Nous vous invitons à entrer en communication avec notre service à la clientèle pour des informations sur vos placements, pour effectuer des changements à votre dossier personnel (adresse, bénéficiaires, etc.), pour nous aviser d'une terminaison d'emploi ou d'une retraite ou si vous désirez effectuer un investissement supplémentaire.

SERVICE À LA CLIENTÈLE **1.800.320.4887**

En terminant, le RBA Groupe financier vous remercie de votre confiance et vous souhaite une bonne année 2015!

 YOUR PERSONAL FILE
 ON THE INTERNET

Personal information on your NBP defined contribution plan is available at all times through reserved and secure access. You may consult your data from the Home page of our website at rbagroupefinancier.com/en/acces-client.

Your personal file contains your contact information, investments, transactions and monthly returns.

We invite you to communicate with our Customer Service for information on your investments, to make changes to your personal file (address, beneficiaries, etc.), inform us of a termination of employment or retirement, or make an additional investment.

CUSTOMER SERVICE **1.800.320.4887**

In closing, the RBA Financial Group thanks you for your trust and wishes you the very best for 2015!



 Sylvain Picard, CPA, CA, CGA, ASC, Adm.A.
 Directeur général / General Manager